

EL DÍA

# Apoyo Popular al Gobernador Argentino Victorio Calabró

Ante 35 mil Personas el Gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Acusó al Gobierno de Isabel de Realizar una Desastrosa Política Económica y Social

(DE AFP, IPS, AP y PL)

LA PLATA, Argentina, 12 de noviembre.—Unas 35 mil personas se concentraron hoy en esta capital provincial en apoyo del gobernador Victorio Calabró ante su reciente expulsión del oficialismo.

Calabró acusó al gobierno nacional "de cometer errores y realizar una desastrosa política económica, social y cultural".

En la primera crítica pública hecha al gobierno desde el regreso del ex presidente Juan Perón al país, Calabró calificó de "idiotas" a los dirigentes del movimiento justicialista y de "traidores" a los conductores de las 62 organizaciones sindicales oficialistas.

Dijo que "muchos de ellos son neoperonistas y algunos son peronistas desde que llegaron al gobierno".

## ACUSACION CONTRA LOPEZ REGA

El gobernador acusó, asimismo, al ex ministro José López Rega de poner en el gobierno a hombres que digitan, acallan, amordazan al movimiento obrero y al pueblo argentino y cercenan el derecho de los verdaderos justicialistas.

Dijo que hay que revertir urgentemente este proceso, que va en plena decadencia y en desmedro del pueblo argentino.

"Debemos revertirlo —añadió— para beneficio del mo-

vimiento, porque si se derrumba el justicialismo se derrumba el país".

"Nos van a seguir expulsando. Nos van a pretender expulsar desde las organizaciones obreras, pero no se dan cuenta que el pueblo está en otro lado", enfatizó Calabró.

"He levantado mi voz porque interpreto que los sillones de los gobiernos no sirven para nada si no están acompañados del pueblo", agregó.

Dijo que hay dirigentes políticos y gremiales que se enriquecen "pero les vamos a demostrar que les quedan pocos días de vida. Que recapaciten y se salven, porque la revolución del pueblo los va a destrozar".

Más adelante, ante el grito de los trabajadores de "Calabró presidente, Calabró presidente", el gobernador expresó que no salía a pelear por ningún otro cargo, sino a esclarecer los problemas del país "porque nos querían vender algo que el pueblo olfateaba: la derrota".

Calabró brindó su apoyo a la juventud argentina y señaló que se la echa del movimiento peronista. "No saben —agregó— estos idiotas que los movimientos se nutren de juventud y de lo contrario vegetan".

Calabró pidió a la clase obrera seguir trabajando en la unidad del movimiento justicialista y del pueblo argentino que sostuvo el ex presidente Perón y "que es lo

único que va a liberar al país".

## MENSAJE DE LAS HERMANAS DE "EVITA"

En la concentración fue leído un mensaje de Herminida Duarte de Bertolini y Blanca Duarte de Alvarez Rodríguez, en el que se adhieren a la "posición honrada y valiente sustentada por el compañero Victorio Calabró".

En un velado ataque a Isabel Perón, las hermanas de la popular "Evita" dicen que "hemos estado y estamos con la justicia, contra la inmoralidad y la corrupción y contra la utilización que de la figura de nuestra hermana "Evita" han hecho y continúan haciendo quienes carecen de la altura moral, de la vocación de servicio y del amor a Dios y a su pueblo".

Todos los medios de difusión informaron con amplitud acerca de la concentración. La única excepción fue la agencia oficial de noticias TELAM que ignoró totalmente su realización.

## REUNION DE GABINETE

Mientras tanto, un comunicado del Ministerio del Interior informó que los 8 ministros del gabinete se reunieron hoy durante casi 3 horas.

Los ministros, en deliberación sin la presencia de la presidente Isabel Martínez, "analizaron —según el comunicado— los principales temas de gobierno y tareas a realizar".

Esos asuntos —se agrega— "serán puestos a consideración de la jefa del Estado".

El comunicado indicó que habrá próximamente otra reunión del gabinete, en iguales condiciones.

Finalmente, hoy comenzó, al parecer, a nivel parlamentario la investigación sobre el manejo de fondos en el Ministerio de Bienestar Social (MBS) y la Cruzada de Solidaridad Justicialista, institución benéfica presidida por la presidente y que cuenta con fondos provenientes de áreas oficiales.